
Projeto de Implantação do Sigep-JT no âmbito do TRT4 e
Comitê Regional do Sigep-JT no âmbito do TRT4.

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 24-06-2022

Local: Google Meet e Sala de Reuniões Segesp - híbrida

Horário: 15hs

Participantes: ● Maria Augusta Kinnemann, Segesp
● Cristina Schmidt, Segesp
● Gisele Santos Sena, Segesp
● Adriane R Quevedo, Segesp
● André Farias, Setic
● Marcelo Zambiasi, Setic
● Leandro Gallina, Setic
● Eder Scherer Oliveira, Secof
● Flamarion K de Lima, Secof
● André Roberto M Marinho, Secof
● Graziela D. Xavier, Seama
● Lara G Martins, EJ
● Alexandre Zoratto, EJ
● Silvia R Martini, EJ
● Camila Frigo, EJ
● Adriana Werner, EJ
● Luciana C Corso, EJ
● Diogo S Grimberg, EJ

Objetivo Geral: Monitorar andamento do projeto.

Validação da ata anterior: Ata de 27-05-2022 validada. A presente será validada até o próximo dia 01-07-2022.

Assuntos tratados e deliberações:
Maria Augusta deu início à reunião registrando informações e providências tomadas após a última reunião, relatadas por comentários
inseridos originalmente na ata anterior:

● em 30-05, Gisele reportou que foi aberto Assyst R188868 em razão da funcionalidade ref Declaração de IRRF não estar
permitindo anexar documento. Setic já liberou para testes. Demanda concluída. Porém segue problema quanto a identificar se
algum documento foi juntado ou não, pois a juntada é vinculada a um ano específico, ou seja, não é apresentada relação geral
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de documentos juntados. A princípio a solução será via PAS.

Sobre as demandas pendentes, Maria Augusta informou ter inserido comentários e questionamentos no documento, pedindo que, na
medida do possível, verifiquem até o final da próxima semana.

Sobre a proposição de descontinuidade de lançamentos no RH por parte da EJ, o comitê concluirá a análise até a próxima semana e
submeterá a conclusão à consideração superior, especialmente em razão da necessidade de terem conhecimento de que alguns
impactos podem ser detectados com o tempo somente.

Graziela trouxe o assunto GECJ, referindo terem sido feitos testes satisfatórios em relação à apuração dos dias. A parte de reflexo
financeiro também foi testada e parece estar adequada ao esperado. Será feito um teste derradeiro em bugfix, provavelmente após o dia
02-07. SAM será chamada pela Setic a participar, pois é necessário vincular os desembargadores a cada tipo de sessão/turma.

Zambiasi falou da grande preocupação com o acúmulo de demandas na Setic, todas para o mesmo momento: cálculo benefício especial;
quebra de unidades, capacitação gerencial pela EJ, reforma administrativa, etc. Para os teste em bugfix da GECJ, todas as varas serão
tipificadas como ‘gabinetes’.

A respeito dos erros decorrentes de cálculo retroativo de AT, seguem sendo realizados testes entre SB e Secof.

Em relação à divisão das unidades judiciárias em secretarias e gabinetes, em atenção à Resol. CSJT 296, foi submetida à DG a
sugestão da Corregedoria de unidades para a realização de testes.

- Foro de Bagé: 1ª VT, 2ª VT e PAJT de Dom Pedrito
- Camaquã e PAJT de São Lourenço do Sul
- Guaíba VT
- Foro de Cachoeirinha: 1ª VT e 2ª VT.

Retomando: na sequência, serão feitas as alterações na base de Produção. Decorridos 3 meses, serão feitas as alterações em relação
às demais UJ1G, lembrando que um dos impactos decorrentes desta alteração é em relação à autorização das férias dos assistentes que
estarão lotados nos gabinetes, subordinados diretamente aos magistrados, sendo que a solução seria a autorização ser feita pela SFF.
Outra necessidade: criação de sigla para a VT - Secretaria.

Cristina falou do GEst, que, pelo menos para fins de cadastro, terá que ser colocado em produção em razão do eSocial - 2200 e 2230.
Cristina perguntou se os dados poderiam ser carregados no GEst via carga. Zambiasi disse que dá pra ser testado.

Cristina solicitou, ainda, acesso como estagiário para homologar o GEst. Zambiasi referiu que isso seria trabalhoso e inadequado. Maria
Augusta explicou que as áreas ligadas ao Comitê não possuem estagiários. Diogo ofereceu a estagiária Andressa, da EJ. Cristina fará
contato com ela.

Cristina relatou problema no pagamento de substituições retroativas. Adriane contou que não estão sendo apuradas somente a partir do
Sigep. Mensalmente, ao comparar com o RH, são identificados vários erros. Foi aberto Assyst para solicitação de PAS. Explicou a
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relevância de atendimento neste Assyst.Zambiasi tentará priorizar a demanda a partir do retorno das férias do Márcio.

Sobre o comparador do eGestão, foram iniciados testes pela Seconfi, a partir da demanda relacionada à Correição. A Seama será
chamada para a homologação de seus dados após a finalização pela Segesp.

Próxima reunião agendada para 08-07-2022.

na - não se aplica; nd - não definido
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Demanda / Pendência - Atualização Unidade Responsável Prazo


